



さくらんぼたより 4月

尚徳福社会 川崎市坂戸保育園 2020.4.16

春の日差しの中、さくらんぼ組がスタートして半月が経ちました。『いってきます!』のとき、お子さんの泣き顔に不安を感じる方もいらしたかと思います。今では、笑顔を見せてくれるようになり、少しずつではありますが新しい環境にも慣れてきてくれているようです。昨今の事情により全員がそろうことがなかなか難しいのですが、クラスのお友だちの顔を覚えて挨拶したりしています。

子ども達一人一人の成長を見守り、毎日の保育園生活が楽しく過ごせるよう担任3人で力を合わせていきたいと思っておりますので、一年間どうぞ宜しくお願い致します!



~4月の様子~

新しい環境の中、担任との関係も深まり、涙の時間も少しずつ減ってきました。新しく入ってきたお友達が泣いていると頭をなでてくれたり、“こっちおいで”と手振りで誘ってくれたり、お友達との関係も少しずつ深めています。

お天気の良い日が続き、毎日園庭に出て遊んでいます。桜の木の下ではひらひらと散る花をじっと見つめたり、花びらを追いかけて歓声をあげていました。春を感じながらいっぱい身体を動かしています。



♪ 新しいおともだち ♪

4月生まれのお友だち

お誕生日おめでとう

いつもニコニコアンパンマン大好き

お外大好き元気いっぱい

